



Los padres de los "mechones" en el laboratorio docente de Física.

## PUERTAS ABIERTAS DE LA FACULTAD

**P**or segundo año consecutivo se realizó el sábado 20 de marzo la jornada «Puertas Abiertas de la Facultad», actividad a la cual se invita a los padres y familiares de los alumnos que ingresan al Primer Año a compartir con autoridades, profesores y alumnos y a conocer las distintas dependencias de este Campus.

Si bien la invitación era a partir de las 10:00 horas, muchos padres llegaron con antelación a la hora, con el fin de poder apreciar con detención el recinto donde sus hijos pasarán mucho tiempo en su formación profesional.

El Decano Víctor Pérez al iniciar su intervención agradeció la acogida que tuvo esta iniciativa entre los padres y los propios alumnos a los cuales dijo se les señaló que se invitaba a los papás y no a los apoderados. «Desde el año pasado hemos querido que los alumnos que ingresan a la Facultad, al Primer Año, vengan con sus fa-

• **Concurrida asistencia de padres y familiares de los «mechones» cuando se realizó la actividad «Puertas Abiertas de la Facultad».**

• **El Decano Víctor Pérez enfatizó que en esta Facultad el propósito es no tan sólo formar profesionales del más alto nivel sino también, ciudadanos con un profundo espíritu de servicio social.**

milias a departir con nosotros, con las autoridades, profesores y alumnos. De tal manera que cuando en la casa el alumno co-

mente lo que sucedió en el Hall, Sala de Clases o la terraza, la familia tenga una visión espacial de lo que ha estado pasando. Pero, no solamente ese es nuestro objetivo. Creo que ustedes y nosotros a partir de este momento formamos un equipo que tiene por fin formar profesionales, personas, ciudadanos. Es una tarea muy difícil que a partir de hoy día estamos compartiendo las familias y nosotros. Las familias con sus valores, con su espíritu familiar, con su guía, y la Facultad aportando lo que le es propio, entregarles una buena formación. Creemos que podemos ofrecer hoy la mejor formación académica para formar ingenieros, geólogos, licenciados en Ciencias, Magister y Doctorados. Creemos que tenemos la mejor oferta académica de nuestro campo en el país.

Seguramente al entrar ustedes vieron que decía afuera Escuela de Ingeniería con «J». Así se escribía «ingeniería» cuando fue fundada esta Facultad hace 155 años. Esto

es la «j» lo que significa que junto con una oferta académica de primer nivel hay aquí para formar profesionales, personas y ciudadanos un ambiente que mantiene los valores de la Universidad de Chile, los valores del pluralismo, de la tolerancia, de la rigurosidad académica, un ambiente laico que respeta y tolera tanto las opciones religiosas políticas, filosóficas, como las deportivas en un ambiente de diversidad social. De tal manera, que aquí en la Facultad, están representados todos los sectores y segmentos de este país. Por eso mismo estamos en condiciones de formar personas y ciudadanos y eso son los valores que queremos compartir con ustedes hoy día y que continuaremos compartiendo los próximos seis ó siete años. Hemos querido invitarlos para hacerles partícipes de nuestros proyectos, ideas, valores y decirles que sus hijos, hijas, van a estar en una Facultad real, con el mundo real, del país real, con los anhelos, con las carencias, con las esperanzas y con los problemas. Eso es importante, porque repito, no solamente estamos formando profesionales del más alto nivel, estamos formando personas, ciudadanos, sensibles, solidarios y con un tremendo espíritu de servicio social. Esa es la marca de Ingeniería de la Chile con la «J».

Posteriormente, los padres y familiares de nuestros «mechones» iniciaron un recorrido por diversas dependencias siendo guiados por académicos de los distintos Departamentos.

Al ser consultados dos estudiantes Carolina Segovia y Cristóbal Oelckers que les parecía la iniciativa de la Facultad de invitar a sus padres dijeron: \_

«Soy Carolina, «mechona», y me parece super buena idea, ya que como siempre la Universidad se ve muy distinta al Colegio y los papás no están ni ahí con uno. O sea, uno va a la Universidad y los papás no saben nada. Entonces esta invitación, iniciativa de la Facultad, da la oportunidad para que ellos estén más tranquilos y sepan donde van sus hijos y aprecien la calidad de la Universidad, de la Facultad, que es super buena, la infraestructura, sus salas, todo».

Por su parte, Cristóbal señaló: «Primero que nada, saludos a la Sección 6, que es la mejor. Yo creo que esta iniciativa que partió hace dos años según decía el Decano, es bastante positiva porque permite estrechar lazos entre los dos pilares que forman a cualquier individuo decente, que son obviamente la familia y los profesores universitarios. Creo que esto sirve para acer-

car un poco a la Universidad a la familia y lograr que el paso de la relación que había entre los padres y el colegio no sea tan drástico con el que se vive con la Universidad».

También dos papás nos entregaron su opinión por esta iniciativa: Cecilia Romero, madre del joven José Antonio de la Sección 1 nos dijo: «Encuentro `preciosa y extraordinaria la invitación, la que en ninguna otra parte se hace. Es realmente importante para uno conocer el lugar donde su hijo estudia. Esta experiencia es muy similar a la que viví cuando mi hijo entró de chiquitito en el Jardín. Tanto, nosotros sus padres, como José Antonio estamos muy contentos. Encontramos esta Facultad impecable en todo sentido». En tanto Florencio Mena nos dijo: «Estoy muy gratamente sorprendido porque me parece que lo que dijo el Decano cuando nos recibió es una verdad muy profunda, estamos formando no tan sólo profesionales sino ciudadanos y tenemos que compartir esa tarea. Entonces este acercamiento a nosotros nos motiva y nos hace conocer en que manos están nuestros hijos. Yo tengo otra hija en la Universidad de Chile, en Derecho y nada de esto pasa. Esta Facultad me ha sorprendido y lo que hace es realmente valioso».



Los "mechones" felices con la iniciativa de la Facultad de unir a sus padres.